

Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Sambang Warganya

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Sep 27, 2023 - 11:28



Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Sambang Warganya

Gegerbitung, 27 September 2023 - Hari Rabu, pukul 11.30 WIB, merupakan saat yang berarti bagi warga Kecamatan Gegerbitung. Patroli Dialogis Polsek Gegerbitung telah digelar dengan sukses di sekitar wilayah hukum mereka, dengan tujuan membangun kebersamaan dan menjaga ketertiban.

Dalam operasi ini, dua petugas berdedikasi, yaitu Aipda Ramdani dan Briptu Asep W.K, memimpin jalannya patroli yang melibatkan komunitas di sekitar Kp. Tegal Sereh, Desa Caringin. Mereka bergerak dengan semangat untuk mengajak masyarakat agar ikut serta dalam menjaga situasi kamtibmas agar tetap kondusif.

Salah satu perhatian utama adalah pencegahan tawuran antar pelajar di wilayah Kecamatan Gegerbitung. Petugas dengan tegas mengingatkan pemuda dan remaja agar menjauhi tindakan berbahaya tersebut. Selain itu, kelompok remaja juga dihimbau untuk tidak menggunakan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban warga masyarakat.

Tidak hanya itu, patroli ini juga berfungsi sebagai jembatan komunikasi antara pihak kepolisian dan masyarakat. Petugas mendorong warga untuk segera melaporkan setiap kejadian yang mencurigakan atau memerlukan perhatian kepolisian. Hal ini bertujuan untuk menjaga keamanan bersama.

Dalam kesempatan ini, petugas juga menyampaikan program unggulan dari Polres Sukabumi yang dikenal dengan "AA DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini adalah bukti komitmen kepolisian dalam mewujudkan kehidupan yang lebih aman dan damai bagi masyarakat.

Hasil dari patroli dialogis ini sangat memuaskan. Masyarakat sekitar Kp. Tegal Sereh dan Desa Caringin memahami dengan baik himbauan kamtibmas yang disampaikan oleh petugas. Seluruh kegiatan berjalan dengan lancar dan kondusif.

Kapolsek Gegerbitung, Iptu Bayu, menyampaikan apresiasi atas partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka. Semoga patroli dialogis ini dapat terus dilakukan untuk memperkuat kerjasama antara polisi dan masyarakat, menciptakan lingkungan yang lebih aman, dan memupuk kebersamaan yang erat dalam menjaga keharmonisan di Kecamatan Gegerbitung.